

Eco Performance Award



Tank- und Servicekartenanbieters DKV Euro Service ausgezeichnet. Wer auf Nachhaltigkeit, also auf Umwelt und Klimaschutz setzt, spart gleichzeitig Kosten und erreicht echte Wettbewerbsvorteile, um nach der Rezession gestärkt am Markt aufzutreten, erklärte Prof. Wolfgang Stölzle, Vorsitzender

Nachhaltige Logistikkonzepte können sich mehrfach lohnen: Die Umwelt wird geschont, Kosten gesenkt und sogar Preise können damit gewonnen werden.

So wurde am 29. September auf dem DVZ-Forum 'Green Logistics' die Spedition Kellershohn aus Lindlar mit dem Eco Performance Award (EPA) des

der Jury.

Damit kleine und mittelständische Unternehmen mit guten Konzepten nicht das Nachsehen gegenüber den Großen haben, wurde der Preis erstmals für zwei Kategorien vergeben. Er ist mit einem Preisgeld von 10.000 Euro versehen.

In der Sparte 'Kleine und Mitt-

lere Unternehmen' kürte die Jury die Spedition Kellershohn aus Lindlar. Das Konzept von Willi Kellershohn heißt 'Logistik für Mensch und Umwelt'. Es wird mit emissionsärmeren Lkw und modernen Telematiksystemen umgesetzt. Zusätzlich belohnt Kellershohn Fahrer, die besonders sparsam fahren. Die Spedition Kellershohn spendete den Betrag direkt an eine Umweltorganisation weiter.

Die Umwelt möglichst wenig mit ihrer Tätigkeit belasten - das ist der umweltpolitische Beitrag der Spedition Kellershohn in Lindlar. „Wir betrachten unser Handeln als langfristige Investition in unsere Zukunft. Wir möchten Vorbild sein und verpflichten uns, die Umwelt-Gesetze einzuhalten.

Das Umweltbewusstsein unserer Mitarbeiter wird durch Aufklärung geprägt und durch Schulungen gefördert“, so Willi Kellershohn, Geschäftsführer des umweltprämierten Unternehmens.

Jeder Internetteilnehmer kann die einzelnen Kellershohn-Umwelt-Projekte im Internet unter www.kellershohn.de verfolgen. Dazu zählen beispielsweise die Reduzierung des Dieserverbrauchs durch Maßnahmen wie den Einsatz neuer, kraftstoffsparender Fahrzeuge, die regelmäßige Kontrolle des Reifen-Luftdrucks sowie eine Fahrerschulung. Weitere Projekte sind die Reduzierung des Papier- und Stromverbrauchs sowie die Senkung der Wartungsintervalle der LKW und Gabelstapler.